
Romero Condena Ultimos 
Actos de· Violencia 

Su condena a los últimos actos de 
violencia registrados en esta ca pi· 
tal y en otros lugares del pals dio a 
conocer ayer e l Presidente 
Romero al conversar con los perio· 
distas. 

' 'La violencia venga de donde 
viniere y desde cualquier ángulo 
que se analice, es siempre semilla 
de peores males", dijo el man
datario. Se refería concretamente 
al secuestro del médico Carlos 
Emilio Alvarez y al atentado 
dinamitero en el bufete de los 
abogados Jorge Alberto Huele y 
Angel Góchez Marln. 

Hizo ver el mandatario que 
grupos extremistas pretenden 
mantener un clima de sozobra y de 
intranquilidad en el pals, y para 
ello utilizan todo tipo de métodos 

violentos. lo cual. dijo, "no sólo es 
anlipalriótico sino también atenta· 
torio contra los demás elementales 
derechos de las personas". 

" Uno de Jos soportes filosóficos 
de Ja doctrina política de mi go
bierno es la paz. Pero una paz 
salvaguardada por las leyes que, 
ga rantizando el orden y Ja seguri
dad. engendre progreso y ar
monía; una paz constructiva y 
dinámica, enfatizó. sin la cua l no 
es posible ningún programa de Go- ~ 
bierno. Sin embargo, indicó, para 
hacer posible ese propósito es no 
sólo necesaria sino indispensable 
la colaboración de la ciudadanla 
responsable y consciente," dijo el 
Presidente Romero. 

"El mantenimiento de la paz y Ja 
-Favor pase a la Pág. 26. 

ASI ·Recomienda Incrementar 
la Enseñanza Vocacional 

"Deben programarse y abrirse 
centros para descubrir opor
tunamente la vocación y la aptitud 
ocupacional de nuestras ¡uven
tudes y, conforme a ello, dar las 
facilidades para que obtengan una 
adecuada preparación práctica" , 
afirmó la delegación de AS! en 
entrevista con el Ministro de 
Educación, Dr. Carlos Herrera Re
bollo. 

preparación de nuestros tra· 
bajadores en los acontecimientos 
esenciales acordes con el ritmo de 
los avances tecnológicos. 

EDUCACION PRACTICA. Delegados de ASI han suge rido al Ministro de Educación, la creación 
de centros de detección y orientación vocacional. De Izq. a Der. licenciado Ricardo Sol Meza, 
Ministro, doétor Carlos Antonio He rrera Rebollo, doctor Fernando Alvarado Piza y licenciado 
Mauricio Cuéllar. (Foto de Hidalgo-Zeledón). 

Vice-Presidente de Asamblea Afirma: 

se~r~;lef;~;~~~~~teg~fc~~fo" ~~ 
Meza , Dr. Fernando Alvarado Piza 
y licenciado Mauricio Cuéllar, 
manifestó que el impresionante 
crecimiento de nuestra población 
hace pensar que una reforma 
educativa científicamente es· 
tructurada , tiene que incluir en sus 
aspectos fundamentales y 
eminentemente prácticos, la 

La presión demográfica hace 
sentir la . necesidad de urgentes 
transformaciones en los sitemas de 
enseñanza, ya que si bien es cierto 
que los miles de bachilleres han 
adquirido una educación básica, 
más o menos amplia, la verdad es 
que la generalidad de ellos no 
están capacitados para ganarse la 
vida. 

Espéranse Actitudes 
Positivas de Honduras 

El bachillerato se limita a llenar 
un requerimiento para una carrera 
universitaria , pero quien no logra o 
no tiene intenciones de continuar 
sus estudios a nivel superior 1 no es 
persona adecuadamente prepara· 

-Favor pase a la Pág. 24 . 

Con Títeres Llevan Mensaie 
de Salud a Escolares 

Con guiones adaptados a Ja 
Campaña Nacional de Salud Oral, 
Jos literes del Teatro Guiñol de la 
Universidad Nacional, motivarán 
a los escolares del pals ·para 
continuar con los enjuagatorios 
: on fluor para evitar la caries. 

Esta nueva forma de llevar el 
mensaje de los programas de salud 
a los estudiantes es para despertar 
mayor interés y lograr las metas 
que se han trazado para el presente 
año. La campaña se inició hace 
cuatro años con estudiantes de 
primer grado. A la fecha se están 
beneficiando más de 600 mil niños. 

1 

Los er1juagatorios no eliminan la 
caries, sino que forta lecen el es· 
malle de la dentadura y la vuelven 
más resistentes a la caries. 
Afirman los médicos que aunque 
Jos menores consuman car· 
bohidralos insistentemepte no hay 
ningún peligro para la dentadura si 
cumplen con los enjuagatorios por 
lo menos' dos veces por semana . 

Las presentaciones de Jos lileres 
se llevarán a cabo en el Tealro de 
Cámara , en esta capital, para 
alumnos de 23 circuitos, Jos dlas 19, 
23 y 30. 

tiv~~t~~!"; l~e~~~~T~~n;::n!~r\'.?i~ 
carretera Panamericana al paso 
de salvadoreños, espera de las 
autorida1les de Honduras, el Vice
Presidente del Poder Legislativo 
doctor Alfredo Morales Rodr!guez. 

Seminario sobre 
técnicas de la 
Coordinación 

Un Seminario sobre '¡Técnicas 
de la Coordinación" ha programa
do como primera actividad, la Fe· 
derac ión Sa lvadoreña de 
Asociaciones Femeninas. 

El Seminario programado se 
realizará Jos dlas 26 y 27 de agos to 
en Ja ODECA. enfocando entre 
olros aspectos, la comunicación, 
toma de decisiones y liderazgo 
comparlido. 

Las inscripciones para la s 
personas interesadas o las 
representantes de las or· 
ganizaciones parlicipantes, serán 
atendidas los dlas 10 y 11 de este 
mes, en la ODECA. 

PRESIDENTE DE UFI. El señor Roger Henri Web er, Presi_dente de la Unión de Ferias In
ternacionales, móximo organismo que regula, ~ontrola y coordina l.as fe.nas ~n e l mundo, estuvo 
ayer en esta capital para planificar, con miembros del Conse10 E1ecutivo de la FIES , la 
promoción mundial del próximo evento que se ef~ctuará en nuestro pais e_n novier:nbre del año 
entrante. De izquierda a derecha: Manuel de J. Rivas, gerente; Roberto Hill, Presidente , señor 
Weber y Nicolás Nasser, Director. (Foto de Peñate Zambrano). 

La manifestación del diputado 
directivo surgió a preguntas del re
dactor de EL DIARIO DE HOY so
bre el estado del estudio del 
acuerdo Borgonovo-Palma, sus· 
crito en octubre de 1976 con el fin 
de llegar a Ja mediación para, 
según sus firmantes, solucionar Ja 
diferencia salvador.eño·hondurerla . 

Hasta la fecha , las autoridades 
hondureñas no han dado un paso 
positivo ~ara Ja normalización de 
las relaciones y todo lo contrario, 
pues se empecinan en cerrar el 

·paso a El Salvador por Ja vla 
Panamericana, explicó. 

Lo que deben hacer los rectores 
de la polllica hondureña,agregó,es 
abrir el intercambio de personas y 
mercaderias por Ja carretera 
troncal del norte, vla que han 
obstruido para impedir el paso a 
salvadoreños, llegando al extremo 
de abril zanjas que " llaman de la 
dignidad", dijo. 

EL ACUERDO 
BORGONOVO-BATRES 

- ¿Qué opina del criterio del 
doctor Ricardo Gallardo sobre 

-Favor pnse a In Pág. 17. 

Diputado Cuéllar Opina: 

Nuevos Rumbos al Periodismo 
dio N. Viera Altamirano 

Por muchos conceptos es de 
enaltecer la figura señera de 
Napoleón Viera Altamirano. y 
entre estos es oportuno hacer 
relación del cambio histórico que 
imprimió al periodismo cen· 
troamericano al introducir e l 
sistema de tabloide desde Ja 
fundación de EL DIARIO DE HOY , 
en mayo de 1936, según manifestó 
don Adolfo Cuéllar, representante 
ante Ja Asamblea Legislativa. 

El tabloide representó muchas 
ventajas para la colectividad, dijo, 
pues facilitó Ja ci rculación de los 

Ministro Declara: 

ejemplares. Luego hay que 
recordar, añadió, que Viera Al· 
tamira no fu e quien abarató el 
periódico desde el nacimientc -ie 
EL DIARIO DE HOY haciéndolo 
accesible a las masas. El fundador 
editor de EL DIARIO DE HOY se
ñaló cinco centavos por ejemplar , 
mientras que otros diarios valfan 
diez centavos, explicó el diputado 
Cuéllar. 

PF.Hlllni\ IHHF.Pi\HABLF. 

Cué llar hace las anteriores 
-Favor pase a Ja Pág. 17 . 

Inevitable Deterioro de las 
Calles Porque Tienen 50 Años 

El delerioro de las calles de San manlenimienlo de las calles "vie· 
Salvador es inevitable porque lle· jas" y otro de prevención para las 
va n. más de c incuenta años nuevas arterias, es decir. para 
construidos y el exceso de carga de ma ntenerlas en buen estado para 
vehículos en las últimas décadas una larga duración. 
no estaba contemplado cuando Explica que en el proyecto de 
fueron diseñadas, afirma el in· ampliación de las vías urbanas que 
geniero León Rivas Durán , se iniciará próximamente, se 
Ministro de Obras Públicas. contempla , además la adquisición 

Durante la administración del de equipo moderno para el man
Presidente Pío Romero Bosque se , tenimienlo de esas calles. 
trazaron las principales vías ur- Dijo el entrevistado que el MOP 
banas de la capilal, unas bajo la está diseñando vias urbanas con 
responsabilidad del Gobierno y mayor capacidad para soportar el 
olras. de la municipalidad. intenso tráfico en sector comercia l 

Señala el ingeni ero Rivas Durán de la capita l y en las, ciudades 
que Obras Públicas tiene una -Favor pase a la Pág. 15 . 
partida económica especial para el 


